En negrita; los encabezamientos

En negrita y empezando por GB; los comentarios del juez

En cursiva y azul: Los interrogatorios de las partes

En verde: los comentarios del secretario del Tribunal

En rojo: lo que no he entendido bien

DECLARACION PERITOS 18.522, 18.851 Y 18.452 PERICIAL

BALISTICA Nº 16. 17 Y 18 - Policías de Balística

16-05-2,007

(00'50'') GB Siéntense, Comparecen, como ya saben en calidad de peritos.

Han hecho ustedes tres informes diferentes, como también les consta. Por lo

tanto se les preguntara...han hecho cinco, seis informes, perdón, tres, cuatro,

cinco, seis informes. Se les preguntara sucesivamente por todos eso informes

¿Juran ustedes o prometen emitir con objetividad e imparcialidad el informe

pericial que se les va a requerir en este acto?

Si

Si

Si

GB ¿Hay alguna circunstancia, relación o condición, alguna cosa que crean

ustedes que pueda desviarles de ese objetivo de imparcialidad? ¿O de

objetividad, perdón?

No

No

No

GB Es mi deber informarles que si incumplen las obligaciones que acaban de contraer pueden incurrir en un delito de falso testimonio, cualificado por su condición de peritos y castigado con pena de prisión, multa y principal de inhabilitación.

El Ministerio Fiscal puede exponer los puntos de pericia cuando lo estime oportuno

## MINISTERIO FISCAL

(01'45'')Si, con la venia de la sala, con carácter previo con respecto a todos los informes que han hecho ustedes que se van a analizar aquí, conjuntamente ¿ratifican ustedes en su integridad el contenido de esos informes?

Si

GB Para que coste en acta se trata de los informes 456B04C, 456B04AB, 956B04D, 1.267B04, 454B040 otra vez04AB ¿Son esos no, Ministerio Fiscal? (02'19'') Si, señoría. Y ahora les voy a preguntar sobre aspectos muy concretos de alguno de esos informes. En concreto, con respecto a subfusiles Sterling ¿esos subfusiles Sterling estallaban antes de la deflagración en Leganés en condiciones de disparar?

Discúlpeme, no acabo de entender la pregunta

Si, si estaban en perfecto estado de funcionamiento

¿Cuándo? ¿Cuándo nos llegaron a nosotros al laboratorio?

No cuando le llegan porque se que ustedes hacen unas operaciones para ver si luego pueden...si no antes de deflagración si eran armas que podían disparar Bien, no le puedo contestar a esa pregunta, porque yo la primera vez que veo esos subfusiles es cuando me llegan a mi al laboratorio

Cuando le llegan a ustedes ¿Qué tienen que hacer para poder dispararlos?

Uno de ellos tenía una deformación que no afectaba para nada al sistema de montaje y disparo. Con lo cual únicamente hubo que someterle a una limpieza. Y el otro si, el otro tenia fracturada la embocadura del cargador, hubo que limpiarlo y hubo que soldar esa pieza al armazón y a partir de ese momento disparó sin ningún problema

¿Ustedes pudieron disparar con ese otro?

Con los dos

¿Con los dos?

Hu,hu, creo que si. Un momentito...ya me hace usted dudar..pero, si, si

Con respecto al silenciador ¿de qué calibre era?

9 mm, lo que ocurre es que dentro de la gama de 9 mm puede ser 9 corto, 9 parabellum, que es lo mas probable y 9 largo

Ustedes hicieron además una...entre otros un examen entre un arma, perdón, un resto de un disparo en Bilbao y otro resto encontrado en Leganes ¿eran coincidentes y provenientes de la misma arma?

Si, efectivamente ese es el informe nº 1.267 B04 que versa sobre eso. A nosotros nos llegan noticias de unos elementos balisticos, que están en Bilbao que pudieran tener algún tipo de relación con los que aparecieron en Leganes. En concreto se los pedimos a la Policía Autónoma Vasca, nos mandan una vaina y una bala 9 mm Parabellum, las comparamos con las dos vainas y la bala del 9 mm Parabellum que teníamos dubitadas en Leganes y llegamos a la conclusión de que todas ellas han sido percutidas las vainas y disparadas las balas por un mismo arma.

El arma de momento no la tenemos, no sabemos cual es, pero es el mismo arma, ahí no cabe ninguna duda

Y ya por ultimo ¿encontraron ustedes aparte de esa...vaina percutida...les remitieron vainas percutidas provenientes de Leganes?

Si, en efecto procedente de Leganes nosotros recibimos en unión de los subfusiles si...dos vainas percutidas que son las que...las que nuestros compañeros identifican con ese suceso cometido en Bilbao y una vaina mas percutida del calibre 12

Del calibre 12 ¿encuentran ustedes algún..otro arma de las que les remiten que pudiera ser?.

No, no

¿No?.

Unicamente cartuchos, dos en concreto y una vaina percutida y un casquillo

No hay mas preguntas

(05'45'') GB Gracias. Cuando ha dicho usted que el Sterling, que los subfusiles, uno de ellos tiene una deformación ¿saben a que es atribuible esa deformación que tuvieron que reparar o no lo sabe?

Señoría, la deformación claramente viene por una presión excesiva, probablemente a consecuencia de la propia explosión, no es una deformación puramente mecánica si no...

GB Y el otro ¿solo precisó limpieza?

Así es

GB Bien, gracias. La acusación constituida por la Asociación de Ayuda a las Victimas del 11 de Marzo y otros

## **ACUSACIONES PARTICULARES**

No hay preguntas, señoría

## GB Gracias. La Asociación de Victimas del terrorismo

(06'18'') Si, con la venia de la sala. Han dicho ustedes que uno de los subfusiles

Sterling hubo que..podemos decir repararlo, es decir le sueldan ustedes la

embocadura del cargador

Así es, así es

¿Venia desoldada? ¿Tenian ustedes la pieza para soldar? Es decir ¿Cómo les entregan a ustedes las distintas piezas de ese arma?

Nosotros tal y como consta en el informe recibimos un subfusil Sterling deformado pero completo y luego recibimos otro subfusil Sterling al cual le falta, por fractura la embocadura del cargador es decir el alojamiento a taves del cual se introduce el cargador para alimentar el arma. Sin esa pieza es imposible introducir el cargador y por lo tanto es imposible hacer fuego. Nosotros procedemos a unir esa pieza, que estaba fracturada y que es la misma puesto que trae numeración de serie, modelo, etc., etc., etc.es decir pertenecen a un Sterling, procedemos a soldarlo y a efectuar los disparamos

Si, eso es un poco la pregunta, vamos a ver, los números de serie, normalmente van inscritos en lo que es el arma, pero ¿van inscritos también en la embocadura de tal manera que usted puede determinar que la embocadura es la misma, la embocadura que a ustedes les entregan es la misma embocadura que es del arma? En este caso los Sterling llevan la numeración de serie y el modelo precisamente en esa pieza en la embocadura

¿En el cargador?

En la embocadura

Justo lo que es la embocadura del cargador

Así es

¿Y la llevan en lo que es el propio cuerpo del arma?

Pues en este momento no le puedo contestar con precisión

Bien, o sea que no lo saben. Las armas suelen llevar el nº de serie en un sitio ¿no?

No, no, no necesariamente, lo pueden llevar incluso en varios,en

ininteligible(n.t.) en la corredera en varios sitios

Bien, después han mencionado ustedes ahora a preguntas del Ministerio fiscal que había, o yo les he entendido mal dos tipos de calibre, 9 parabellum y 9 largo No, usted lo ha entendido mal

Lo he entendido mal. Por eso, por eso les pregunto es decir los Sterling tienen un calibre habitual y puede

Si, si

Y pueden ser recamarados para otro calibre ¿no?

No necesariamente. Vamos a ver cada arma de fuego está recamarada, está capacitada o es apta para disparar solamente un determinado calibre. En este caso el Sterling esta capacitada para disparar 9 mm Parabellum, lo que ocurre es que al recibir, contestando al o ampliando la pregunta que me hizo antes el Ministerio Fiscal, al recibir un silenciador, el silenciador solo se puede determinar el diámetro de la gama es decir el calibre 9 mm la gama de los 9 mm, pero dentro de esa gama hay varios calibres atendiendo a la longitud de la vaina: 9 Parabellum, 9 corto, 9 largo 9 macarrón, etc., etc., etc., etc., etc.

Si, es decir ustedes lo que determinan es decir el silenciador es para 9 mm Así es Y el subfusil Sterling ¿ Qué es un subfusil no?

Si

Es para un calibre específico que es el 9

El 9 Parabellum

(09'22'') Vamos a ver, refiriéndonos ya al tema de Leganes ¿Cuántas vainas o cuantas vainas llegan a hacer el estudio como indubitadas o dubitadas para determinar o llegan ustedes a determinar si han sido utilizadas en ese momento o no han sido utilizados?

¿Se refiere en concreto a los subfusiles?

Si, si por supuesto no le estoy hablando de un 9 corto o un 9 largo. Le estoy hablando de los Sterling

Bien, nosotros recibimos dos cartuchos percutidos pero no disparados. Dos cartuchos percutidos pero no disparados que tras las pruebas identificativas con el equipo óptico especial, con microscopia, etc., etc. se puede llegar a determinar que fueron percutidos por uno de los dos subfusiles

¿Cuántas señales tenían y de cual de los dos subfusiles habían sido percutidos En cuanto a las señales eh...eh, no he entendido la pregunta

Si, normalmente un arma deja varias señales, es decir desde el culote pasando por lo que es la vaina ¿no?Las pestañas de la estación

Así es

Lo que es la aguja percusora

Pero no hay ninguna misión que tenga el privilegio sobre las demas puede haber en una vaina una percusión que sea tan excelente y tan clara que tenga mas valor por ejemplo que una percusora, en otra vaina puede suceder justamente todo lo contrario

Efectivamente por eso les digo ¿pudieron determinar de que Sterling habían sido disparados?

Si, si, si

Perfectamente como consta en su informe

Así es

De acuerdo, ninguna pregunta mas y muchas gracias

GB Gracias . La acusación constituida por D. Roberto Barroso

Ninguna pregunta, señoría

GB Gracias . La constituida por Dña. Ángeles Pedraza Portero

No hay preguntas, señoría

GB Gracias. La constituida por Mario Picar y Giraldini

Ninguna pregunta, señor

GB Gracias. La constituida por Dña. Mª Angélica Geria Cortes

No hay preguntas excelentísimo señor

GB Gracias. La constituida por D. Guillermo Pérez Ajastes

No hay preguntas señoría

GB Gracias. La constituida por Dña .Ana Isabel González Picos y otros

No hay preguntas, señoría

GB Gracias ¿alguna otra acusación? Las defensas ¿alguna pregunta?

## **DEFENSA**

(11'19'') La defensa de Rachid Aglif. Con la venia de la sala. Buenas tardes señores peritos

Buenas tardes

¿Sabe usted, señor que el subfusil...que tipo...que tipo, mejor dicho ¿Cuánto tempo hace una ráfaga...cuantas vainas por minuto dispara, señor en su funcionamiento?

La cadencia de disparo en modo automático son 550 disparos por minuto

Es decir si había disparado por ejemplo a diez segundos, vamos a suponer un tempo había, había vertido aproximadamente 20 vainas ¿verdad?

GB Diez segundos a 500...si perdón

Al menos

GB Si, si esta en modo automático señor letrado

Así es

Señor, en las vainas hay unas enumeraciones ¿verdad? En la base

Si, unas estampaciones

Con las vainas que usted ha examinado

Hu, hu

(12'24'') ¿Ha llegado a alguna conclusión señor de que fabrica o de que fabricación o de donde viene esas vainas?

Si, la totalidad de las vainas y de los cartuchos que proceden del piso de Leganes y que nos llegan a nuestro laboratorio proceden de tres fabricantes distintos. Uno de ellos es belga ininteligible(n.t.) en concreto se recoge dos cartuchos más un cartucho más en un informe posterior. Diecinueve de ellos están fabricados en España en la empresa Santa Bárbara y el resto, veinticinco en primera instancia pertenecen o han sido fabricadas en ininteligible(n.t.)... en Portugal, todos ellos naturalmente ininteligible (n.t.)

No hay mas preguntas, señor muy amable

GB Gracias ¿alguna otra defensa? muchas gracias, ya se pueden marchar